



## ナデシコ（撫子） 三村 千秋

－ 成長を振り返り 喜び合う時期に －

新しい園や学校、新しい先生やお友達との出会いにドキドキしていた4月から1年。この春休みには、新しいスタートに向けて園・学校、クォーレでの活動など、お子様ができるようになった具体的なことを沢山、話し合ってみてください。こうした具体的に自分で意識的に頑張ったことや他者からの評価が自己理解を深め、自己肯定感を高め、良いスタートに繋がります。

先日、中学校の校長先生からある生徒について嬉しい報告がありました。Aさんは3年生です。そのAさんは卒業後の進路選択にあたり、残念ながら第一希望は叶いませんでしたが様々な人に自分の思いを伝えて、将来の夢を叶えるにはいろいろな方法があると理解し第2希望への進学を納得し自分で決めることができたとの報告でした。ここで大切なのは、「様々な人に自分の思いを伝えて、納得し自分で決めることができた」というところです。将来につながる体験をしたと言えます。

Aさんは、小学校から中学校まで特別支援学級に在籍してきました。通常の学級でも授業に参加してきました。中学校入学時から発達の課題や友達との違い等に落ち込むことも見られました。また、受け身で周りが決めたルールにのるということも多くあり、この3年間はゆっくりと、本人と対話を通して「自己決定」、「してほしい支援」、「気持ちや考え」を伝えることを意識して家庭と学校が連携して取り組んできました。ゆっくり、じっくり。これらを意識して積み重ねた成果が3年目に現れたということでしょうか。

これまでの3年間、校長先生の相談にのってきましたが、保護者の方と本人と学校が成長を喜び合う姿に私も勇気を与えてもらいました。

## 個別面談

皆様にご心配されている子育て相談や就学相談など、クォーレでは対応が難しかった部分を三村先生にお願いし、個別相談をしていただけることになりました。

三村先生は、数々の実績とご経験をお持ちの方で、今もなお、広島大学客員教授などご多忙な毎日を送られている中、クォーレの療育に賛同して下さり、ご協力していただける運びとなりました。

Zoomでのオンライン面談も可能です。

<https://airrsv.net/qole-hogosyamendanyoyaku/calendar>

↑こちらから予約が可能です。

詳細は教室にお尋ねください。



## お知らせ

Instagram・Facebookの更新が始まりました！

是非ご覧ください！！

クォーレのことをさらに詳しく、  
ブログ随時更新中！

クォーレ ブログ

検索

